



SIIC late al compás de sus miembros, protagonistas de las tareas cotidianas y de las nuevas, expresión de su continua actualización. La comunicación de nuestras *Noticias propias* comenzó en marzo de 2006; las que acontecieron en los 26 años anteriores quedan reflejadas en las obras de SIIC, a la vista del lector.

## Salud(i)Ciencia ingresa a Science Citation Index



El órgano oficial de SIIC comienza a ser clasificado por *Science Citation Index* (SCI) a partir del 1 de enero próximo. La base de datos SCI, generadora de los célebres índices **factor de impacto**, comunicó su decisión a SIIC el 24 de octubre.

Thompson Scientific, productora de SCI, incorpora a Salud(i)Ciencia en el reducido grupo de revistas científicas mundialmente reconocidas. La comunicación llegó el día de cierre de la presente edición de noviembre, razón por la cual carecimos del tiempo y espacio suficiente para dedicarle las líneas que merece. En el siguiente número ampliaremos la información y precisaremos los alcances de SCI.

Festejamos el logro obtenido, que trasciende los límites de SIIC para transformarse en un reconocimiento a los profesionales argentinos e iberoamericanos que cotidianamente aportan su trabajo e ingenio a la organización.

## siicsalud se ramifica en 58 especialidades

El usuario de *siicsalud* ahora tiene la posibilidad de suscribirse únicamente a la especialidad de su preferencia sin perder de vista la totalidad del sitio. Los lectores de *SIIC En Internet* podrán seleccionar por cuenta propia su especialidad entre las 58 en que se subdividió el sitio. La inauguración de *siicsalud Personal* comenzó el 25 de octubre con la presentación de 20 especialidades y sus respectivas subespecialidades. En abril de 2008 el área de Medicina Nuclear completará el programa de inauguraciones de los sitios.

Para ampliar la información, diríjase a [www.siicsalud.com/dato/preguntasfrecuentes.html](http://www.siicsalud.com/dato/preguntasfrecuentes.html).



## Conferencias Relevantes, nuevo emprendimiento

SIIC Argentina y SIIC Brasil anunciaron el lanzamiento conjunto de la colección *Conferencias Relevantes* (CR) destinada a la cobertura gráfica y filmica de eventos biomédicos nacionales e internacionales.

La nueva obra incluirá los textos completos de conferencias dictadas por reconocidos especialistas en congresos científicos de reciente realización.

Al cabo de un mes de haberse presentado, la nueva colección lleva producidas dos series en Argentina y una en Brasil.

A la fecha se han utilizado para la cobertura de eventos patrocinados, simposios de asociaciones médicas y los congresos SOLACI 2007 y Mundial de Dermatología.

## Visita del decano de la Facultad de Medicina de Córdoba

El 5 de octubre visitó las instalaciones de SIIC el Sr. Decano de la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional de Córdoba (UNC), Dr. José María Willington.

Acompañado por los directivos de la institución tuvo la oportunidad de interiorizarse en los alcances del programa Actualización Científica sin Exclusiones (ACiSE) cuya presentación para los hospitales públicos de la provincia de Córdoba se ha previsto para junio de 2008. El Dr. Willington destacó la importancia asistencial y pedagógica del Hospital de Clínicas de Córdoba, bajo la administración de la UNC, y la conveniencia de la implementación de ACiSE en los hospitales dependientes de esa Universidad.

El decano de la Facultad recorrió las instalaciones de la Biblioteca Biomédica (BB) SIIC, interiorizándose además en los pormenores de la tarea ejecutadas por la editorial y la agencia Sistema de Noticias Científicas (aSNC), brazo periodístico de SIIC.

## Oficinas Científicas SIIC en Córdoba y Santa Fe

Comenzaron sus actividades en la Argentina las oficinas científicas (OC) SIIC de las ciudades capitales de Córdoba y Santa Fe.



La dirección de la Oficina cordobesa fue delegada en el Dr. Héctor Ramón Rubinstein, columnista de SIIC, miembro de CIBICI-CONICET; Facultad de Ciencias Químicas, Universidad Nacional de Córdoba, Córdoba.



El Dr. Félix Jiménez asumió la dirección de la OC Santa Fe.

El Dr. Jiménez se desempeña en el Hospital J. M. Cullen, de Santa Fe; es Columnista y Corresponsal Médico experto de SIIC.

Las OC capturan, seleccionan y transmiten novedades de medicina y salud generadas en sus ámbitos geográficos. Actúan como nodos informativos de SIIC y su brazo periodístico, la agencia Sistema de Noticias Científicas (aSNC).



## Novedosa Ayuda para siicsalud Total

Los usuarios de *siicsalud Total* cuentan con una nueva *Ayuda* para aprovechar plenamente el sitio.

A diferencia de la anterior, contiene imágenes que reproducen páginas y ejemplos que permiten la interacción del usuario con los funcionarios que tienen a su cargo el servicio permanente Atención al Lector.

Para consultar la Ayuda, diríjase a [www.siicsalud.com/main/respuestas.htm](http://www.siicsalud.com/main/respuestas.htm).

## siicsalud, gratuito para todos los obstetras y ginecólogos de la Argentina

A partir de ahora la totalidad de los tocoginecólogos de la Argentina podrán acceder gratuitamente al sitio *siicsalud* de SIIC *En Internet*.

Con el patrocinio exclusivo de la División Femenina de Laboratorios Bagó de la Argentina, los obstetras y ginecólogos del país serán habilitados para usar sin límites el amplio sitio para profesionales de SIIC. Los médicos recibirán en mano, por los representantes del laboratorio, credenciales privadas que contendrán las contraseñas de acceso; junto a ellas les serán entregados los manuales de uso y consulta del sitio.

Entre 1998 y 2005 alrededor de 800 médicos argentinos obtuvieron contraseñas de acceso al sitio por los acuerdos de cooperación celebrados entre SIIC y una compañía europea. El éxito del emprendimiento permitió la ampliación del número de beneficiarios hasta alcanzarse la cobertura total de los varios miles que se desempeñan en la especialidad.

## Comienza en siicsalud la clasificación por subespecialidades



Los artículos de la sección *Novedades* de *siicsalud* fueron los primeros en incorporar la nueva clasificación que permite el acceso a la información por 122 subespecialidades y temas derivados de las 58 especialidades en que se ordena el sitio.

Para que sean fácilmente visualizadas se las identificó con imágenes propias que permiten su pronta identificación. La clasificación por subespecialidades se aplicará progresivamente a todas las secciones de *siicsalud* durante el transcurso del corriente año.

## Servicio renovado de Atención al Lector

El servicio *Atención al Lector* de SIIC amplió sus horarios a 16 horas de cada día de los cinco laborables de la semana. Durante esos días y horarios las gestiones, dudas y asesoramiento de utilización de las obras virtuales y tangibles de SIIC serán personalmente respondidas por especialistas en educación a distancia.

La atención en sábados y domingos se efectúa con guardias personalizadas y respuestas automáticas al sistema de *Mensajes a SIIC*. Para acceder a este servicio ingrese a [www.siicsalud.com/main/sugerencia1.htm](http://www.siicsalud.com/main/sugerencia1.htm).